
 

 
 

 

 

Frage an Stadträtin Elke Kahr  

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 18. Oktober 2018 

 

GRin Tamara Ussner 

 

 

Betreff: Auflassung Parkplätze Ortweinplatz 

 

Sehr geehrter Frau Stadträtin Kahr! 

 

Befürworten Sie aus verkehrspolitischer Sicht eine Auflassung der Parkplätze am Ortweinplatz, um 

diesen einer Nutzung als Grünfläche zuführen zu können, wie es der 4.0 Flächenwidmungsplan 

vorsieht und wie es auch vom Bezirksrat mehrfach gefordert wurde? 

 

 


